

11月 クラスだより



つくし組（0歳児）

先日の運動会ありがとうございました。初めての運動会だったつくし組さん。練習では笛の音にびっくりして泣いてしまったり、ゴールまで行けなかった子どもたち。直前まで体調不良等でおやすみが多く、何名参加できるのか心配していましたが当日は8名全員で参加する事ができました。練習と異なりお客さんがたくさんいる環境ということで緊張した面持ちの子どもたちでしたが、競技が始まると大好きなおうちの人の所まで一生懸命にかけっこやハイハイをしている姿に成長を感じました。また、親子競技ではおうちの人と一緒にフラフープを上手にくぐり、お土産のりんごや洋ナシを選んでいる姿が微笑ましかったです。

来月は個人面談があります。子どもたちのおうちでの様子をお聞き出来たらと思っておりますので、よろしく願い致します。

(佐藤あ)



つくし組（1歳児）

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。先月の運動会では沢山の応援と温かい拍手をありがとうございました。頑張る子ども達の姿が微笑ましかったですね。さて、日中も過ごしやすくなりお散歩日和の陽気になりました。入所当時、よちよち歩きだった子も今ではお友達と手を繋いで歩くことを楽しんでいきます。散歩先では落ち葉や小石を見つけると「おみやげ！」とキラキラした目で言って大事に握って持ち帰ることもありますよ。帰り道は歩き疲れると体を委ねてしまう時もありますが。花を見たり、保育士と一緒に歌を歌ったりして頑張っています。

気温も下がり体調を崩しやすい時期です。風邪症状が見られる時は早めに休んで下さいね。個人面談ではお忙しい中ありがとうございました。

(中村)



れんげ組（2歳児）

衣替えの季節も過ぎ、景色も子どもたちもすっかり秋の装いになりましたね。先日の運動会では、普段との雰囲気の違いに少し緊張した表情を見せながらも、お家の方の声援を受けてかけっこや親子競技など楽しみながら頑張っていましたね。残念ながら参加できなかったお友だちも、練習の時から笑顔で楽しみながら参加していました。沢山のご協力・ご声援を頂き、ありがとうございました。

さて、秋と言えば食欲の秋！れんげさんでは食事の際の正しい姿勢や「いただきます・ごちそうさま」の挨拶、スプーン等のバキューン持ちが身につけていけるように声掛けをしています。子どもたちも「バキューン、こう？」と聞きながら段々と意識が向いてきていますので、是非お家でも食事の際にお子さんとのコミュニケーションの一つとして、意識してみてくださいね。食事・運動・読書（絵本）など沢山の秋を楽しんでいきたいと思っております。

(安川)



すみれ組（3歳児）

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに秋の訪れを感じます。日中はポカポカと暖かく汗ばむ日もありますが、散歩や園庭遊びを楽しんでいます。散歩先でお友達がバッタを見つけると「どこどこ!？」と追いかけて、じーっと見たり、触りたくても少し怖くてお友達の陰から見たりしていますよ。

お友達との関わりが深まってきた分、遊びの中でぶつかり合いもよく見られるようになってきました。ケンカを通して、自分の気持ちを伝えたり、相手の気持ちを聞いたり、その経験の中でお友達との上手な関わりを学んでほしいと思ひ、見守りながら必要に応じて仲立ちを行い、子ども達と関わっていきたく思います。

今月は、個人面談が行われます。お忙しい中お時間を頂きますが、園での様子をお伝えすると共に、家庭での様子等もお聞かせいただけたらと思っておりますので、よろしく願い致します。

(高橋み)



たんぽぽ組（4歳児）

風がだんだんと冷たく感じられるようになり、秋深まる今日この頃ですね。運動会、大変お世話になりました！誠に、ありがとうございました！練習の期間中、子どもたちの頑張りに驚かされる毎日で、心を揺さぶられる場面がいくつもありませんでした。こちらが練習の準備に手間取っている最中にじっと待っていてくれたり、次の行動を予測して動いてくれたりと本当に助かりました。さて、次はどんなことに一緒に挑戦していこうかな？とワクワクしながら思案しているところです！これからのたんぽぽさん、とても楽しみです！

(早坂)



ひまわり組（5歳児）

澄んだ空にいわし雲が浮かんで、秋の深まりを感じる季節ですね。お外で過ごしやすくなり、子ども達は喜んでお庭遊びを楽しんでいます。友だち同士の関わりも広がり、自分たちで決めたルールを守りながら遊ぶ姿に成長を感じています。

先月の運動会は、日々練習してきた成果を子どもたち一人一人が発揮し、皆が輝けるものになりましたね。運動の得意な子もそうでない子も、皆で協力したら素晴らしいものが出るよ。助け合えば大逆転する事もあるよ。勝ったり負けたりを繰り返して、色々な思いを持ちながら参加した子ども達に、そう伝え続けてきました。練習中は、友だち同士教え合ったり、助け合ったりする姿も多く見られ、皆でチームとなって取り組んでくれる姿に、流石ひまわりさんだなど感じる場面も多くありました。運動会を通して沢山の事を経験してくれたことが、なによりの宝物になったのではないのでしょうか。保護者の皆様、たくさんのお応援ありがとうございました。

さて、一休みした後はいよいよ発表会に向けての活動が始まります。どんなことをしようかな！子ども達と相談しながらすすめていきたいと思ひます。

(佐藤ま)